
Hotelbeschreibung 
Name des Hotels: Jugendherberge 
Anschrift: Tiergartenstr. 5, 69120 Heidelberg 
 
Info-Line (nicht Telefon Rezeption). Dahinter immer unsere 
Telefonnummer! 
Check-In: Check In. 13.00 - 23.30 Uhr (mit Ankündigung bis 
2.00 Uhr), Check Out: bis 10.00 Uhr 
 
Ausstattung 
 
Die Heidelberger Jugendherberge ist ein sauberes und modern eingerichtetes Haus mit 127 
Zimmern mit insgesamt 485 Betten. Die meisten Zimmer sind für vier bis sechs Personen, es 
gibt wenige Einzel- oder Doppelzimmer. Dusche und WCs gehören z.T. direkt zu einem 
Zimmer oder sind auf der Etage befindlich. z.T. behindertengerechte Zimmer, Hotel-
Restaurant, Rezeption 24 Std., English spoken, z.T. Klimaanlage, Babybett auf Anfrage, 
WirelessLAN, Parkmöglichkeiten 
 
Lage 
 
Die Jugendherberge liegt im Nordwesten der Stadt, im Neuenheimer Feld, direkt am Neckar. 
Sie ist umgeben von Freizeiteinrichtungen wie Zoo, Botanischer Garten, Freibad und 
verschiedenen Sportanlagen. Mit dem Bus ist man vom Bahnhof aus in 9 Minuten an der 
Jugendherberge. Von dort sind es bis zum zentralen Bismarckplatz, dem Beginn der Altstadt  
16-17 Minuten mit dem Bus (Linie 31 und 32).  
 
Anfahrt 
 
Mit ÖPNV 
Buslinie 32 Richtung „Uniklinikum“ 
Fahrtdauer: 9 Minuten 
Ausstieg: Haltestelle „Jugendherberge“ 
 
Mit Auto 
Sie kommen von der A656 nach Heidelberg. An der ersten Ampel nach dem Ortsschild 
biegen Sie links ab. Nach ca. 700 m fahren Sie unter einer Brücke hindurch (Ernst-Walz-
Brücke). Darunter sofort rechts einordnen uns rechts abbiegen. Sie werden in einem Bogen 
über die Brücke geleitet. Nun fahren Sie immer gerade aus (nach der Brücke ca. 930m). 
Biegen Sie links in die Straße „Im Neuenheimer Feld“ ein. Nach ca. 1,2 km kommen Sie an 
eine T-Kreuzung. Hier links. Nach 180m ist die Jugendherberge auf der linken Seite.  
 
Zimmerausstattung  
 
Hotel  
 
Bezeichnung Einzelbettzimmer, Doppelbettzimmer, 4-6-Personenzimmer 
 
Preis  
 
Gäste bis 27 Jahre: Übernachtung mit Frühstück: ab 22,90 € 
Gäste über 27 Jahre: Übernachtung mit Frühstück: ab 25,60 € 
 
Ausstattung  
 
Fernseher, Sateliten/Kabel TV, Telefon, Modemstecker, Haarföhn ausleihbar, Minibar, 
Bad/WC  



Hoteldescription 
Name of hotel: Jugendherberge Youth Hostel 
Address: Tiergartenstr. 5, 69120 Heidelberg 
 
Info-Line (nicht Telefon Rezeption). Dahinter immer unsere 
Telefonnummer!  
Check In. 01.00 - 11.30 p.m. (later until 2.00 p.m. on request), 
Check Out: until 10.00 a.m. 
 
Hotel amenities  
 
The Heidelberg Youth Hostel is a clean and modern furnished house with 127 rooms and a 
total of 485 beds. Most rooms are for four to six people. There are some single and double 
rooms. Some rooms have en-suite showers and toilets, the others have showers and toilets 
available on the same level. Partly disabled-friendly, Restaurant (certain times), Reception 
open 24 hrs, English spoken, Partly air conditioned, Baby bed available on request, Wifi, 
Parking available 
 
Location 
 
The youth hostel is situated in the north-western part of Heidelberg, directly on the river 
Neckar and at the edge of the uptown campus “Neuenheimer Feld”. It is surrounded by 
recreational facilities such as a zoo, sports grounds and a swimming pool. It takes 9 minutes 
by bus from the main train station to the youth hostel. Two other buses (No 31 und 32) take 
you in 16/17 minutes to the central „Bismarckplatz”, the busy central bus station and the 
beginning of the pedestrian zone (Old Town). 
 
Arrival 
 
By train: 
Bus no 32 (direction: “Uniklinikum”) 
time of travel: 9 minutes 
Exit: bus stop “Jugendherberge” (Youth Hostel) 
 
By car: 
Entering Heidelberg from road A656 turn left at the first traffic light. Follow the course of the 
road for about 700m. Under the Bridge (Ernst-Walz-Brücke) take the very right lane and turn 
right directly after the bridge. The road will lead you in a curve over the bridge. Go straight 
ahead for about 930m after the bridge. Turn left into the street “Im Neuenheimer Feld” After 
about 1,2 km you come to a T-junction. Turn left. The youth hostel is after 180m on the left 
hand side. 
 
Room facilities 
Hotel 
Item Singleroom, Doubleroom, 4-6-Persons room 
 
Price  
 
Guests under 27 years: night including breakfast: from 22,90 € 
Guests over 27 years: night including breakfast: from 25,60 € 
 
Room facilities 
 
TV, Satelite/Cable TV, Telephone, Modem jack, Hairdryer on request, Bathroom/Toilet 


